
 

CDU-Fraktion Ratingen  Minoritenstr. 2-6  40878 Ratingen  Tel. 02102/550-1210  Mail info@cdu-fraktion-ratingen.de 

 

 

 
Antrag für den Bezirksausschuss Ratingen-Homberg und StaMA:  

Schnellstmögliche Wiederherstellung der ortsnahen Nahversorgung in 
Homberg-Süd 
 
Sehr geehrter Herr Pesch, 
 
in der Nacht vom 3./4. September 2021 ist der Frischemarkt im Nahversorgungszentrum 
Homberg-Süd an der Steinhauser Straße völlig abgebrannt.  
Auch das darunter liegende griechische Restaurant ist von dem Brand betroffen. 
 
Der Frischemarkt bot als Nahversorgungzentrum mit seinem Sortiment eine sehr gute 
Ergänzung zum Aldi-Markt und wurde vom Inhaber Bernd Koch mit großem persönlichen 
Engagement und Herzblut geführt. Die Homberger Bürgerschaft hat den Markt sehr gut 
angenommen. Auch das griechische Restaurant war in Homberg sehr beliebt. 
 
Durch den Brand haben die Homberger Bürger nun einen attraktiven Lebensmittelmarkt 
und ein geschätztes Restaurant verloren.   
Es muss dringend möglichst schnell Ersatz an gleicher oder anderer Stelle geschaffen 
werden! 
 
Aus dem Bürgerverein Homberg erreichten uns auch Ideen für eine vorübergehende 
Sicherstellung der Versorgung, z.B. die Wiedereinführung von Markständen und mobilen 
Food-Trucks für warme Mahlzeiten. 
 
Die CDU-Fraktion stellt daher folgenden Beschlussvorschlag: 
 
Die Verwaltung wird gebeten, mit dem Eigentümer zu prüfen, ob der 
Frischemarkt mit dem darunter liegenden griechischen Restaurant 
schnellstmöglich wieder aufgebaut werden kann und welche Hilfen hierfür 
bereitgestellt werden könnten.  
Alternativ sollen Standorte für ein Nahversorgungszentrum in Homberg in einer 
Vorlage dargestellt werden, in dem sowohl der beliebte Frischemarkt als auch 
ein Restaurant Platz finden. 
 
 
 

An den 
Bürgermeister der Stadt Ratingen 
Herrn Klaus Konrad Pesch 
Per E-Mail an: buero.buergermeister@ratingen.de       
        

Ratingen, 07.09.2021 



 
 
 

 
Als kurzfristige Maßnahme zur Sicherstellung der ortsnahen Versorgung wird 
die Verwaltung gebeten, die Möglichkeit zur Wiederbelebung eines kleinen 
Marktes für die Nahversorgung mit lokalen Anbietern und mobile Food-Trucks 
zur Versorgung mit warmen Mahlzeiten zu prüfen. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 

   

    
Stefan Heins    Claudia Luderich   Mechthild Stock 
(Fraktionsvorsitzender)  (Ratsmitglied)   (Ratsmitglied) 
 


